

# Projet de voyage à Hayle pour le comité de jumelage

Vendredi soir, l'assemblée générale du comité de jumelage, s'est tenue à la salle Charlie-Allen.

Le président, Jean-Paul Le Dantec, a rappelé les principaux événements qui ont marqué l'année écoulée, en particulier le voyage à Hayle de 36 pordicais, fin mai, qui leur a permis de découvrir le patrimoine culturel des Cornouailles anglaises.

A la suite de cet échange, une délégation anglaise d'une trentaine de personnes est venue passer trois jours, fin août, à Pordic, pour découvrir le centre bourg, inaugurer la salle Charlie-Allen, en présence de Eileen Allen, et découvrir la filière mytilicole à Hillion et Jospinet.

Parmi les projets, un prochain voyage vers Hayle est programmé du mercredi 13 mai au dimanche 17 mai. Les modalités d'inscription ainsi que l'agenda des activités 2015 seront mis prochainement en ligne



*Un voyage vers Hayle est programmé le week-end de l'Ascension.*

sur le site du jumelage.

Le président a remercié « les personnes et familles qui ont, chacune à leur niveau, fortement contribué à maintenir et renforcer le dynamisme actuel du jumelage, notamment les bénévoles de la soirée galette du 11 octobre 2014. Il a souligné l'implication personnelle des bénévoles du jumelage qui a contri-

bué au succès de la soirée Téléthon organisée par l'association de danse Solo-duo, avec l'appui du Tennis-club pordicais ».

Trois nouvelles personnes ont été accueillies : Marie-Claire Golaire, Sylvie Le Moël et Mickaël Morice. La validation de la nouvelle composition du bureau aura lieu en février, lors du prochain conseil d'administration.